

-Pues que debemos por obligación, conservar todo el cariño que por ella sentimos. Si bien ahora ya ha pasado el ímpetu de los años mozos, seguir amándola con el mismo afán de aquellos días pasados, y procurar que no se extinga. Organizar algún acto que vos una y colaborar con él.

San Sebastián, Madrid, será el preludio de esta nueva etapa de los recién casados sin faltar a la cita con nuestra «Moreneta», pues bien reza el refrán de que... «no ets ben casat, si no vas a Montserrat».

Y con ellos nuestra enhorabuena a los recién desposados.

☆☆☆

Esperamos en el próximo número que saldrá (D. m.) el mes de Junio podré entrevistar a los amigos Miguel Vila y Angel de Tomás Aguirre, el cual nos pondrá al corriente de las actividades del R. C. D. Español, del cual es jugador titular.

# Noticiario

Como nota destacada de los Olímpicos durante este último tiempo de ausencia del boletín, tenemos que hacer constar que somos los casados catorce, y que Miguel Vila desempata con un 15 a 14 favorable a los desposados.

¿Qué hacen los solteros con novia?  
¿Y los que no la tienen?

☆☆

Los primeros que se casaron, pagaron religiosamente su despedida... pero los últimos... se despidieron a la Francesa

☆☆

De pequeños Olímpicos estamos empatados actualmente 4 a 4

¿Quién desempatará?

☆☆

Están a la espera de la cigüeña (que separamos oficialmente) tres esposas de Olímpicos... a su debido tiempo informaremos de tan faustos acontecimientos.

☆☆

Después de no haber tenido lugar hace tiempo ninguna reunión, la hubo hace pocos días. Se resolvió admirablemente bien, a pesar de haber pequeños lapsos que son increíbles dentro de ella.

Limpieza general. ¿Habéis visto las relucientes copas y trofeos de nuestra Agrupación expuestos en la vitrina del Centro Católico? Esperamos que continúe.

☆☆

Se habla del tema de la próxima reunión, o sea del próximo Aniversario. ¿Nos pondremos de acuerdo?

☆☆

Necesitamos colaboración, y la mejor que podemos prestar es aumentando la cuota a fin de sufragar gastos y realizar más cosas que están en carpeta.

☆☆

Marcelo Molins, brilla por su ausencia. No porque tenga desánimo hacia la Agrupación, sino por sus estudios en el extranjero. ¿Lo conoceremos cuando vuelva?

☆☆

Tenemos un local social, que no concurrimos, pero que debemos prometernos ir una vez al mes, a fin de podernos ver en la reunión y hacer un poco de gasto, que hay quien vive de él.